



**KEMENTERIAN AGAMA
REPUBLIK INDONESIA**

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2025

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Muhammad Adil
Jabatan : Plt. Rektor UIN Raden Fatah Palembang

Selanjutnya disebut Pihak Pertama

Nama : Suyitno
Jabatan : Direktur Jenderal Pendidikan Islam

Selaku atasan langsung Pihak Pertama, Selanjutnya disebut Pihak Kedua

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Jakarta, 22 Januari 2025

Pihak Kedua,

Pihak Pertama,



Muhammad Adil

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2025

UIN RADEN FATAH PALEMBANG

No	Sasaran Program	Indikator Kinerja	Target
1	Meningkatnya partisipasi peserta didik pada Pendidikan Tinggi	Persentase peningkatan mahasiswa pada PTK	2,5
		Persentase peningkatan mahasiswa berkebutuhan khusus pada PTK	10
2	Meningkatnya kualitas standar dan sistem penjaminan mutu	Persentase lulusan yang mendapat sertifikat kompetensi dari lembaga sertifikasi bereputasi	1,25
		Persentase program studi yang melaksanakan sistem penjaminan mutu	85
		Persentase Program Studi yang melaksanakan standar manajemen kelembagaan	80
		Indeks keberagaman mahasiswa (pemahaman, pengalaman, dan sikap)	75
3	Meningkatnya dosen dan tenaga kependidikan yang berkualitas	Persentase dosen PTK yang memperoleh sertifikasi peningkatan kompetensi	26
		Persentase tenaga kependidikan PTK yang memperoleh sertifikasi peningkatan kompetensi	17
4	Meningkatnya kualitas lulusan PTK yang diterima di dunia kerja	Persentase lulusan PTK yang berhasil memiliki pekerjaan atau berwiraswasta	18
5	Meningkatnya Kerjasama PTK	Persentase kerjasama yang ditindaklanjuti dalam tri darma	15
6	Meningkatnya produktivitas dan daya saing Pendidikan Tinggi	Persentase artikel jurnal nasional yang disitasi	38
		Persentase program studi yang berkontribusi pada pencapaian SDGs	25
7	Meningkatnya tata kelola organisasi yang efektif dan akuntabel	Nilai Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP)	85
		Tingkat Maturitas Sistem Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP)	4
		Nilai Kinerja Anggaran	91

No	Program	Anggaran
1	Peningkatan Akses, Mutu, Relevansi dan Daya Saing Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam	Rp. 181.103.365.000
2	Dukungan Manajemen Pendidikan dan Pelayanan Tugas Teknis Lainnya Pendidikan Islam	Rp. 78.032.000.0000
Jumlah Seluruh		Rp. 259.135.365.000

Jakarta, 22 Januari 2025

Direktur Jenderal Pendidikan Islam

Plt. Rektor



Muhammad Adil